

に がつき しぎょうしき 二学期 始業式！

なつやす きかんちゅう しず 静かだった校舎に生徒の元気な声が響きわたり、9月3日から二学期が始まりました。

に がつき は、これまで以上に学習量も増え、内容も少しずつ難しくなっています。

これまで以上に、「分からないことを、分からないままにしない。」ように、学習に取り組んでほしいと思っています。

また、二学期には、体育大会や2回目の校外学習も予定しています。体育大会や校外学習を通して、友達と協力することの大切さと楽しさを感じてほしいと思います。

また、花苗を買い、学校を花で美しく飾りたいと思っています。そのときは、生徒のみなさんの協力をお願いします。二学期も一学期以上に充実した時間となることを願っています。

しぎょうしきご かくきょうしつ なつやす しゅくだい がつきゅうたん にん せんせい ていしゅつ 始業式後は、各教室で夏休みの宿題を学級担任の先生へ提出しました。

その後は、2学期の目標を各自で考え、星形の台紙に書き込みました。

どの目標にもやる気と決意が感じられる、大変素晴らしい目標でした。目標達成に向け、全力で取り組んでいきましょう。



【始業式の様子】